



Deportivo Morón termina un 2021 muy positivo

Debido a la pandemia el comienzo de este año representó el final de la interrumpida temporada del año anterior. El Gallo venía haciendo una buena campaña hasta que la cuarentena frenó todo.

Cuando todo se abrió y con poco tiempo para terminar la temporada, se jugó un torneo corto de siete fechas para definir los ascensos a Primera.

Página 7

Año 32 / N° 899
viernes 24 de diciembre
de 2021
Director General
Javier C. Romero

El diario

www.eldiariodemoron.com.ar / Circula en la zona oeste del Gran Buenos Aires

TODAS LAS DISCIPLINAS EN PÁGINA 7

Se volvieron a jugar las Copas Ciudad de Morón



Nos puedes leer online a través de nuestra página: <http://moron.enorsai.com.ar/>

MORENO

El Municipio suma máquinas y ambulancias a su flota municipal

Página 4

HURLINGHAM

Cecilia Sáenz, nueva presidenta del Concejo Deliberante

Página 2

ITUZAINGÓ

Firman petición para reabrir la sucursal de Naturgy

Página 5

MORÓN

Autopista del Oeste deberá afrontar un pago millonario al Municipio

Página 3

LA MATANZA

Mega obra de cloacas en el distrito comienza en marzo

Página 6

POR UNANIMIDAD

El HCD tiene nueva presidenta

“Cecilia Sáenz es una persona de diálogo que ayudará a construir las ordenanzas necesarias para que tengamos un Hurlingham mejor”, destacó el intendente Damián Selci.



Por unanimidad: el HCD tiene nueva presidenta. Cecilia Sáenz es una persona de diálogo que ayudará a construir las ordenanzas necesarias para que tengamos un Hurlingham mejor”, destacó el intendente Damián Selci. La concejal por el Frente de Todos Cecilia Sáenz fue electa, por unanimidad, para asumir como presidenta del Honorable Concejo Deliberante (HCD) del municipio de Hurlingham. “Agradezco la confianza de mis compañeros del cuerpo por elegirme y al intendente por el acompañamiento. Trabajaremos coordinada e incansablemente para tener la Comuna que merecemos”, expresó en sus redes sociales. Por su parte, el intendente Damián Selci manifestó: “Mi gran amiga fue electa por todos sus pares, estoy seguro de que hará un gran trabajo al fren-

te del Concejo. Es una persona de diálogo que ayudará a construir las ordenanzas necesarias para que tengamos un Hurlingham mejor”. Además, asumió como vicepresidente del cuerpo por elegirme y al intendente por el acompañamiento. Trabajaremos coordinada e incansablemente para tener la Comuna que merecemos”, expresó en sus redes sociales.

La concejal por el Frente de Todos Cecilia Sáenz fue electa, por

unanimidad, para asumir como presidenta del Honorable Concejo Deliberante (HCD) del municipio de Hurlingham. “Agradezco la confianza de mis compañeros del cuerpo por elegirme y al intendente por el acompañamiento. Trabajaremos coordinada e incansablemente para tener la Comuna que merecemos”, expresó en sus redes sociales.

Por su parte, el intendente Damián Selci manifestó: “Mi gran amiga fue electa por todos sus

ACTO EN HURLINGHAM

Bicentenario de la Policía provincial

El intendente de Hurlingham, Damián Selci, encabezó el acto realizado en conmemoración por los 200 años de la creación de la Policía Bonaerense, que se llevó a cabo en el Polideportivo Municipal, William Morris.

“En esta jornada, contamos con agentes que prestan servicio en nuestra ciudad y que, además son vecinos; reconocemos su valor y compromiso comunitario”, valoró el jefe comunal.

Al respecto, el jefe comunal compartió: “Celebramos el bicentenario de la fuerza junto a los agentes que prestan servicio a diario en nuestra ciudad. Muchos de ellos también son vecinos, por eso reconocemos su valor y les agradecemos su compromiso comunitario”.



Además, asumieron como vicepresidente del recinto, el concejal Sebastián Palacios Rius, de Juntos; como vicepresidenta segunda, María del Carmen Márquez, del oficialismo; y como nuevo secretario, Pedro Joaquín Eslaiman, del Frente de Todos.

SE TRATA DE TASAS ADEUDADAS A LA COMUNA

Autopista del Oeste afrontará un pago millonario al Municipio

La Justicia resolvió que el grupo concesionario que explota el uso de la AU deberá pagar cerca de \$33 millones más recargos, que adeuda en concepto de tasa por mantenimiento correspondiente al período 2016-2020.

La semana pasada, el Juzgado Civil y Comercial de Morón falló a favor del Municipio en la demanda iniciada por el Estado local contra la empresa Grupo Concesionario del Oeste S.A., que explota el uso de la Autopista del Oeste, por una deuda en el pago de tasas. La misma, correspondiente al período 2016-2020, asciende a los \$32.669.585 millones en concepto de pago tributario por el mantenimiento y/o reconstrucción de las vías de acceso a las autopistas, establecido por las ordenanzas fiscal e impositiva vigentes.



instancia, resuelve que la empresa deberá efectuar el pago íntegro de la deuda reclamada. La decisión judicial se basa en el cumplimiento de la Ordenanza Fiscal que establece que “las empresas concesionarias del Estado Nacional y/o Provincial o Municipal, y/o quien explote corredores viales o autopistas por peajes, tributarán en concepto de mantenimiento y/o reconstrucción de las vías de acceso a las mismas”.

El Municipio permanentemente realiza obras en las ar-

El reclamo judicial fue iniciado por el Municipio de Morón en abril de 2021 y se radicó en el Departamento Judicial de Morón, Juzgado Civil y Comercial N°3, a cargo de la Dra. Laura Andrea Moro.

José Minaberrigaray

VASCO CONDUCCION

SETIA - 21/25

SERVICIO ALIMENTARIO ESCOLAR

Morón entregó un millón y medio de módulos alimentarios en pandemia

El municipio de Morón, a través del Servicio Alimentario Escolar (SAE), amplió la entrega de alimentos en escuelas públicas del distrito. La distribución alcanzó a casi 35 mil familias de la comuna.

Con el inicio de la pandemia de Covid19 en 2020, el Municipio intensificó el dispositivo de Servicio Alimentario Escolar (SAE), con el que asiste a los niños y niñas de las distintas instituciones educativas del partido. Desde que comenzó la emergencia sanitaria hasta diciembre de 2021, se entregaron 1.432.821 de módulos alimentarios, distribuidos de manera mensual, a casi 35 mil familias de Morón en la actualidad.

Con la disposición del Aislamiento Social Preventivo y Obligatorio, y la consecuente suspensión de las clases presenciales en marzo de 2020, el Municipio puso en marcha un sistema de entrega que garantizara la continuidad del servicio alimentario que recibían regularmente los niños y niñas en su período de asistencia normal

a las escuelas. Además, con el objetivo de brindar a cada familia el acceso a una alimentación de mayor calidad, se incorporaron alimentos con más aporte nutricional.

Por otra parte, en mayo de este año se sumaron las escuelas secundarias que no formaban parte del mismo, tras la ampliación de este programa por parte de la dirección provincial, y se asignaron cupos a aquellas instituciones que lo requerían.

En julio se reanudaron las prestaciones alimentarias de forma presencial en las instituciones. De esta manera, actualmente, un total de 33 mil alumnos y alumnas desayunan y/o meriendan en su escuela con una amplia variedad de productos.

Además, desde octubre y tras la presencialidad con protocolos de cuidado, se logró restablecer el servicio de comedor en 35 escuelas del distrito. Actualmente, son 4.600 los estudiantes que almuerzan diariamente en sus instituciones educativas.

¿Lo vendés? Lo llevamos

Intiexpress

www.intiexpress.com.ar

Retiro y entrega de mercadería en el día con el respaldo de Flit By PROSEGUR

FR

¡El Frente Renovador de Morón les desea felices fiestas y un próspero año nuevo!

FRENTE RENOVADOR

Todas y todos unidos triunfaremos

PASTAS FRESCAS ARTESANALES

LA Bolognesa

ENTREGAS A DOMICILIO

SALTA 22-MORÓN / 4628-7093

Pastas Picada Club

Boutique de Piambras

ARENALES 433 - MORÓN

La Biblioteca de Asterión

Crítica de Libros

por Guillermo Belcore.

www.laBibliotecaDeAsterion.blogspot.com

Facebook: prego.bistro
Delivery: 4489-0278
4483-5214

PREGO

BISTRÓ & TAKE AWAY

9 DE JULIO 402, ESQUINA BMÉ. MITRE, MORÓN.

Lun & Mar de 8 a 19:30 hs.
Miér a Sáb de 8 a 00:30 hs.
Domingos de 17 a 00:30 hs.

La esquina del Obrero

Visitá nuestro diario digital

Información y actualidad de Morón, Ituzaingó, Hurlingham, Merlo, Moreno, Tres de Febrero, La Matanza.

www.primerplanoonline.com.ar

PRIMER PLANO ONLINE

tv | @primerplanoonline | Primer plano tv | @primerplanotv |

CON FONDOS MUNICIPALES Y NACIONALES

Moreno suma máquinas y ambulancias a la flota municipal

La intendenta de Moreno, Mariel Fernández, junto a la secretaria de Obras y Servicios Públicos, María Giménez, su equipo de trabajo y trabajadores de Salud, presentaron nuevas máquinas viales y ambulancias que fortalecen la flota del Municipio de Moreno.



Se trata de una retropala, un camión desobstructor, un hidroelevador, un tanque regador, un tractor que se utiliza para preparar las calles y después aplicar el material con la planta asfáltica municipal, un rodillo compactador y dos ambulancias Toyota Hilux 4x4 de media complejidad que mejoran la capacidad de respuesta del SAME Moreno.

Durante la presentación, la intendenta Mariel Fernández reconoció el trabajo que vienen realizando las distintas áreas municipales y señaló "Estamos trabajando muchísimo y la verdad que a pesar de que se van haciendo muchas obras el deterioro que tiene Moreno es importante, entonces necesitamos cada vez más maquinarias para poder trabajar en todas las localidades porque vamos fortaleciendo las delegaciones. Después vamos a presentar la planta nueva de asfalto, vamos a tener dos plantas de asfalto para poder avanzar con mayor velocidad. Teníamos una con la

capacidad para hacer cinco asfaltos por día, el objetivo es poder hacer 10 asfaltos diarios". Asimismo, remarcó que "Estamos felices porque voy recibiendo en cada lugar al que voy el apoyo de los vecinos por la cantidad de obras también la comprensión de cómo estaba el Municipio y lo que falta, pero ven un municipio activo, que está trabajando, que compra maquinarias para seguir brindando más servicios".

En cuanto a las dos ambulancias recientemente adquiridas, la jefa comunal explicó: "Están preparadas para los caminos más complicados que tenemos en Moreno, por eso una va a estar en Cuartel V por la gran zona de asentamientos y barrios populares y la otra en una sede central pensando en los cami-

INFRAESTRUCTURA

Continúan los avances de la obra hidráulica "Arroyo Torres"

La Secretaría de Obras y Servicios Públicos de Merlo, avanza con la Etapa III de la obra hidráulica Arroyo Torres, que se desarrolla en Parque San Martín. Actualmente se está trabajando sobre la calle Arenales esquina Almirante Brown, en la localidad de Parque San Martín.

Las tareas que se desarrollan incluyen la ejecución de un conducto doble celda construido con hormigón armado junto con la instalación de cámaras de inspección.

Recientemente se desa-

rollaron trabajos sobre la calle Arenales, entre Leandro N. Alem y Aristóbulo del Valle, con la ejecución de un conducto doble celda, de hasta 7 metros de ancho por 2,80 metros de profundidad y de hormigón, y conducciones premoldeadas circulares en hormigón armado.

Con el avance de esta obra, el Gobierno del Pueblo de Merlo, beneficia a más de 70 mil vecinos y vecinas de Parque San Martín y se asegura el objetivo de erradicar zonas donde pueda acumularse agua en caso de tormentas.



ENCUENTRO Y RECLAMO

Firman una petición para la reapertura de la sucursal Castelar de Naturgy

La Directora de Defensa del Consumidor de Ituzaingó, Cristina Mansilla, se reunió junto a representantes de la Defensoría del Pueblo de la Provincia de Buenos Aires de los distritos de Morón, Merlo e Ituzaingó con el objetivo de presentar un reclamo conjunto ante el ENARGAS solicitando la reapertura de las oficinas en Castelar.

Durante el encuentro se realizó la firma de un acuerdo conjunto entre las y los representantes de los distritos de Merlo, Morón e Ituzaingó, en pos de presentar una nota ante el Ente Nacional Regulador del Gas (Enargas) buscando la inmediata apertura de la sucursal de Morón, ubicada en Carlos Casares 961, Castelar. La presentación de la nota pretende la reapertura de la oficina comercial de atención, para que las y los usuarios del servicio de gas natural puedan efectuar sus reclamos y tener un contacto directo con la empresa.

La Directora de Defensa del Consumidor de Ituzaingó, Cristina Mansilla, destacó: "Estamos solicitando la reapertura inmediata de la oficina comercial de Naturgy en Castelar, debido a que la oficina se encuentra cerrada desde el comienzo de la pandemia, y aun ante la disminución de casos no ha retomado la actividad, lo cual imposibilita a los vecinos y vecinas llevar adelante los reclamos. Nos encontramos hoy firmando este acuerdo en conjunto con los distritos de Merlo y Morón con el objetivo



de que Naturgy regularice su atención, en pos de que estas solicitudes y reclamos puedan ser atendidos".

Estuvieron presentes durante el encuentro el Director de Defensa de los Usuarios

y Consumidores de Merlo, Damián Acevedo, el Director de Defensa del Consumidor de Morón, Pablo Manso, el Delegado de la Defensoría del Pueblo de Morón, Germán Navas, el Delegado de

la Defensoría del Pueblo de Merlo, Federico De Arma, el Delegado de la Defensoría del Pueblo de Ituzaingó, Jorge Piccoli, quien asistió en forma virtual, y vecinos y vecinas de Ituzaingó.

INSCRIPCIÓN 2022

Inscripción a la Escuela de natación

Las inscripciones se realizarán de manera presencial en el Polideportivo La Torcaza.

La escuela estará abierta desde el lunes 3 de enero hasta el 28 de febrero en el Polideportivo La Torcaza (Cnel. Pringles 1225) y el Centro Comunitario Integral Barrio Nuevo (Alsina 4349). La actividad se realizará de lunes a viernes, con cupos limitados, y podrán participar de forma gratuita los vecinos y vecinas del distrito desde los 3 años.

Asimismo, la pileta se encontrará abierta a la comunidad los días sábados y domingos en el horario de 10 a 20 hs, costos arancelados

Para más información, los y las interesadas pueden comunicarse de lunes a viernes de 8 a 21 hs al 4621-9622 o 4481-9576.

LAVADO (INTERIOR Y EXTERIOR), DESINFECCIÓN, LUSTRADO Y PULIDO DE VEHÍCULOS

SANCHEZ OSVALDO R.
OFICIAL LAVADOR

☎ 15 3644 9280

📍 OSVALDO SANCHEZ

📧 DON OSVALDO@63

📍 SANTA CATALINA 562 MORON

"Don Osvaldo"

Pavese
PASTAS FRESCAS

☎ 4629-9258

📍 Mitre 887

LOCAL NUEVO - La CALIDAD, la de SIEMPRE

Nueva Dirección: B.Mitre 887 / 4629-9258

KIOSCO MIGUEL...
DIARIOS Y REVISTAS
90 AÑOS

En la esq. Salta y Sarmiento - Morón Norte

Cooperativa Cotillón

Sandra

📞 Teléfono 4629-0710

Crisólogo Larralde 848 - Morón
cooperativa.cotillonsandra@gmail.com

HINODE

Sabés la diferencia entre alimentarse y nutrirse?

Comer: llevarse alimentos a la boca
Alimentarse: comer para vivir
Nutrirse: proceso biológico para el normal funcionamiento del cuerpo

Un cambio de desayuno hace la diferencia!
Te ayuda a:
Cambiar de hábitos para controlar peso.
Aumentar la masa muscular perdiendo grasa.
Tener más energía, mejor rendimiento deportivo.
Solicita evaluación corporal "GRATIS".

100% DE GANANCIA

¡ÚNETE A NOSOTROS!
Se parte de nuestro staff de consultoras CONSULTORAHINO

Ángeles Vega
Asesora Bienestar

📞 11 6972 8452
📧 AngelesVega15

inscripción
2022

www.venialaum.unimoron.edu.ar

UM
UNIVERSIDAD DE MORÓN

Free Water
"La mejor opción de agua"

Contactenos al: 15-4989-5853

¿Querés dar a conocer tu Empresa, Negocio, Oficio o Profesión?

11 6617 2891

dmfranco27@yahoo.com.ar

El diario DE MORÓN

dmfranco27@yahoo.com.ar

https://es-es.facebook.com/eldiariomoron
https://twitter.com/eldiariomoron

AGUA Y CLOCAS

“En marzo comienza la mega obra de conexión de cloacas para 700 mil vecinos”

Tras una reunión que mantuvo con la presidenta de AySA, Malena Galmarini, el Intendente de La Matanza, informó que ya se concretó la licitación para las cloacas de Laferrere, González Catán, Virrey del Pino y lo que nos falta de Rafael Castillo, además de anunciar que se logró unir más de 10.000 vecinos y vecinas de Virrey del pino a la red de agua potable.

“Gracias a nuestra querida compañera y amiga Malena Galmarini y a todo el equipo de AySA por haber tenido una reunión de trabajo muy fructífera en la que abordamos punto por punto todas las obras en las que venimos avanzando tanto en la red de agua potable como en la red cloacal”, señaló Fernando Espinoza y destacó: “El agua es un derecho, un bien público y el Estado tiene que hacer efectivo el acceso igualitario”.



“Concretamos la licitación para las cloacas de Laferrere, González Catán, Virrey del Pino y lo que nos falta de Rafael Castillo. En marzo vamos a estar empezando con la mega obra millonaria de la planta procesadora que estaban esperando más de 700.000 vecinas y vecinos del distrito para poder conectarse a

la red de cloacas”, EXPLICÓ el jefe comunal y remarcó: “Vamos a hacer realidad y concretar ese sueño tan anhelado por el pueblo de mi amada Matanza”.

“Nosotros podemos tener la mayor voluntad, generar las mejores ideas, el talento, la creatividad, las convicciones y los ideales, pero hasta que no llegamos a decir que se empiezan las obras, no estamos tranquilos”, sostuvo el intendente y agregó: “A través de un Estado presente que escucha y atiende las demandas de su pueblo estamos llevando calidad de vida a los barrios”.

Por su parte, Malena Galmarini se termina la licitación, se adjudica y empieza la obra que va a durar algunos años, pero que ya va a estar iniciada y ningún presidente podrá decir que se paran las obras de cloacas y agua potable en La Matanza”, destacó el intendente.

“Realizamos distintas obras que tienen que ver con lo que

HÁBITAT

Se entregaron créditos y viviendas

El intendente de La Matanza, Fernando Espinoza, junto al ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, realizaron la entrega de viviendas y de créditos hipotecarios a sus respectivos adjudicatarios, que van de dos a cuatro millones de pesos según el ingreso familiar.

“Nuevamente tenemos al ministro Jorge Ferraresi en nuestro distrito para cumplir con la palabra empeñada. Unidos con el Gobierno nacional y con el de la Provincia, generamos oportunidades de una vida mejor para las vecinas y vecinos de La Matanza”, destacó el jefe comunal.

Por su parte, el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, afirmó: “Seguimos construyendo junto con Fernando miles viviendas para que más matanceros puedan cumplir el sueño de la casa propia. A partir de la decisión del presidente Alberto Fernández empieza a ser un derecho y ese derecho de clase social ascendente nos permite cumplir sueños, generar trabajo y sobre todo tener certidumbre de la evolución del crédito a tasa cero”.

“Todas estas obras tienen que ver con la Argentina postpandemia que estamos reconstruyendo con Alberto, Cristina, Axel y Verónica, y en el caso puntual de la red de agua y cloacas con la decisión y el acompañamiento de nuestra querida compañera Malena”, subrayó el jefe comunal y concluyó: “Seguimos trabajando en unidad para alcanzar un país en el que las condiciones de vida mejoren para todas y todos”.

“Hoy estamos en una nueva Argentina con un presidente como nuestro querido Alberto Fernández y con nuestra querida vicepresidenta Cristina que sí quieren hacer realidad el sueño de la casa propia y por eso las cuotas son accesibles para que la gente las pueda pagar. Esto es lo que estamos haciendo hoy en La Matanza a través de la construcción de 5.000 nuevas viviendas del Plan procrear para que más familias puedan acceder al crédito”, resaltó Fernando Espinoza y concluyó: “Nosotros cumplimos porque lo nuestro es hacer”.

Copa Ciudad de Morón

Por Luis Gambino

Tras varios años sin disputarse pandemia al margen en el año 2020 y desinterés de la Secretaría deportiva entre los años 2015-2019, se volvieron a jugar, por falta de tiempo sólo 6, las Copas Ciudad de Morón en diversas actividades deportivas de ambos géneros.

La primera, el Handball en donde el Colegio Dorrego aprovechando una fecha del torneo de la Liga de Honor superó al Colegio Ward y se alzó con el trofeo.

Luego fue el tiempo del Fútbol en donde Centro Español le ganó al selectivo del Deportivo Morón y se consagró.

El Hockey femenino disputó un triangular entre Los Matreiros, SITAS y Santa Ángela y

la corona quedó para las chicas con camiseta Blanquirroja; las Matreritas festejaron.

Ya inmersos en el Voley femenino Argentino de Castelar fue quien llegó a lo mas alto

En el básquet femenino Ramos Mejía Lawn Tennis le ganó la final a las chicas de Centro Español.

Por último en el Hockey masculino SITAS se impuso a Santa Ángela.

Mucha competencia en acotado tiempo que será potenciada en el año 2022.

Gallos de Oro

Tras dos años volvieron a entregarse en el Club Deportivo Morón y en esta oportunidad la ganadora fue la boxeadora Florencia Salazar, notable en su actividad y con una proyección nacional mas que importante.



“LA PLAYA”
MAXIQUIOSCO
ESTACIONAMIENTO
Uruguay 175 - Morón



Servicio de Catering
Viandas a empresas
Confitería
Panadería
www.panaderianuevacordoba.com.ar
Córdoba 807-Morón Tel 2195-5915/4627-4875
a 50 mts del Nuevo Hospital de Morón

El Gallo termina un año muy positivo

Por Charly Artesi

Debido a la pandemia el comienzo de este año representó el final de la interrumpida temporada del año anterior. El Gallo venía haciendo una buena campaña hasta que la cuarentena frenó todo. Cuando todo se abrió y con poco tiempo para terminar la temporada, se jugó un torneo corto de siete fechas para definir los ascensos a Primera.

Dep. Morón (dirigido por la dupla Sergio Lara-Sebastián Sibelli) ya sin la base del equipo de antes de la suspensión, tuvo un andar un tanto irregular.

A pesar de eso, un triunfo, tres empates y tres derrotas, bastaron para que El Gallo se clasifique a la etapa final. La misma se jugó a un solo partido con eliminación directa. En la primera eliminatoria Morón superó a Villa Dálmine (2-1), pero en la segunda instancia perdió con Dep. Riestra (0-1) y quedó eliminado.

El balance fue positivo ya que El Gallo contó con un plantel corto y con varios juveniles del Club. Con el final de la competencia también terminó el vínculo de la dupla técnica con el Club. La nueva conducción apostó a un nuevo proyecto y así llegó el cuerpo técnico encabezado por Lucas Bovaglio quien también renovó el plantel.

Entre los que se fueron hubo dos referentes como Nico Martínez y Emiliano Mayola (ambos campeones en 2017). Con parte de la base del plantel anterior más algunas incorporaciones, Bovaglio necesitó varias fechas y algunos tropiezos para encontrar la base del equipo. Morón integró la Zona B, en la cual tras un comienzo auspicioso le siguieron algunos malos resultados lo fueron complicando. A partir de la décima fecha fue apareciendo el equipo y su rendimiento fue de menor a mayor. La llegada de algunos refuerzos (Bruno Galván, Lucas Abascia, Brian

Orozco, Mateo Levato) más la reinserción de Cristian Lillo (en un principio no tenido en cuenta), apoyados en la experiencia de Gustavo González y Cristian Broggi, le dieron el salto de calidad necesario.

El crecimiento fue fluctuando entre triunfos y derrotas. A pesar de su irregularidad Morón siempre estuvo en los puestos de vanguardia, peleando por uno de los tres lugares para el Torneo Reducido.

De a poco se fue erigiendo en protagonista y así logró clasificar a la Copa Argentina 2022 (tras tres años de no jugarla). En el tramo final del Torneo y cuando parecía que se quedaba sin nada El Gallo arremetió con personalidad, oficio y convicción, logró un resonante triunfo ante Güemes, en Santiago del Estero y se clasificó al Reducido por segundo ascenso a Primera.

Superando las expectativas iniciales, sin nada que perder y todo por ganar a Morón le tocó enfrentar a Quilmes, uno de los candidatos. Tras dos empates (2 a 2 en el Nuevo Francisco Urbano y 1 a 1 en el Sur), en los cuales El Gallo fue superior a su rival tanto en el juego como en las ocasiones generadas. El pase de ronda se definió por penales con una alta efectividad. Morón solo malogró una ejecución (5-4) y así quedó eliminado. El equipo cayó de pie y con la frente alta, sin nada que reprocharse.

A su manera entregó todo, hasta dio la sensación que estaba para más.

La ilusión y el sueño de Morón de volver a Primera siguen muy vivos.

En un mismo año logró tener dos oportunidades, eso es muy positivo.

Más aún teniendo en cuenta los diecisiete años que le costó salir de la B para intentarlo.

En el horizonte de Morón el futuro asoma promisorio.

Más temprano que tarde ese futuro tendrá que hacerse presente. Su gente lo sabe.

El futuro llegó

Por Luis Gambino

El hincha del Gallo anda con los labios mordidos porque vio que el ascenso a la Superliga estuvo a un paso.

Superior a Quilmes en ambos partidos, hubo varios factores que le impidieron el logro. Expulsión de Orozco en el partido de ida, no sanción de penal a Levato el mismo día y no expulsión de varios jugadores cerviceros en el Nuevo Urbano, sumado a que se desperdiciaron varias situaciones de gol.

Ya en la revancha “El Gallo” se puso la pilcha de protagonista, dominó a su rival en su propia cancha de principio a fin y mereció más, en este aspecto lo traicionó su falta de puntería y ya en la definición por penales la moneda cayó seca. Por encima de todo esto, los hinchas se volvieron a sentir representados y orgullosos de sus jugadores que en la última etapa del campeonato demostraron estar a altura tras un año con muchos vaivenes. No olvidar que Deportivo Morón no llegaba a instancias decisivas en la segunda categoría desde 1984, hace ya 37 años. Se vienen tiempos mejores, con un club que tiene mucho por mejorar pero también muestra una cara renovada, con gran presencia de jóvenes y un sinfín de actividades y chiquitos haciendo deportes.

El futuro ya llegó y no es poco. Fútbol al margen, hoy está a la vista que el corazón del club no solo depende del fútbol.

jarsat
COMPUTACION

Equipos - Notebooks - Insumos - Accesorios - Servicio Técnico

MORON: Av. Rivadavia 18.386
Tel.: 4483-0740

Visite nuestros Productos y Servicios en www.jarsat.com.ar

La Velet

Gustos para llevar

- Muzzarella
- Jamón y morrón
- Napolitana
- Salchicha
- Primavera
- Ananá
- Calabresa
- Verdeo
- Palmitos
- Panceta cícruela
- Panceta con huevo frito
- Fugazzeta
- Provenzal
- Papitas
- Jamón
- Panceta
- Choclo
- Criolla
- Espinaca c/salsa blanca
- Alcaucil
- Zapallito
- Roquefort
- Anchoa
- Champignón
- Cancha
- Aceitunas verdes
- Aceitunas negras
- Provolone
- Albahaca
- Atún
- Rúcula

4627-8334

A. Brown 301 esq. Abel Costa
MORÓN

FERRETERIA “Bruno”

Electricidad-Gas-Plomería-Pinturas
Tejidos - Sanitarios - Pesca - Bazar
Herrajes-Copias de Llaves-Art.Pesca

Abierto de Lunes a Sábado
Córdoba 767 al lado del Hospital de Morón

Arjo 4489-4400
TODO INSUMOS

Insumos PC / Notebooks / Tablets / Service Técnico
Especializado / Recargas de Tintas y Toners / Servicio de Tintas Continuas / Reparación de Impresoras

Brown 1017-Morón /arjo@jarsat.com.ar/ f ArjoComputacion

La Biblioteca de Asterión
Crítica de Libros

por Guillermo Belcore.
www.laibibliotecadeasterion.blogspot.com

MORÓN SHOP
Toda la indumentaria del Gallo en un solo lugar

Todas las Tarjetas
A. Brown 828 Local 16 - Morón
Tel 4489-4845

Morón |
 | Buenos Aires | Argentina |
 Director General: Javier Carlos Romero
 Publicidad: 15 6617 2891
 E-mail: eldiariodemoron@yahoo.com.ar
 Registro Propiedad Intelectual 481021

El diario

El club Deportivo Morón no para de seguir creciendo en todo sentido

Por Charly Artesi

Cada fin de año el inevitable balance muestra que el Club está creciendo y en este caso no se trata del balance económico sino del institucional.

El que abarca varias facetas que Deportivo Morón le ofrece a sus Socios.

Las que ya estaban, las que se fueron incorporando y las que segura e inevitablemente se generarán.

Los distintos deportes más las variadas disciplinas y actividades le dan al Club una activa vida diaria. Poblado de chicos y adolescentes más sus consecuentes padres hacen que Dep. Morón asuma responsabilidades en cada sector y con todos los que de una y otra manera forman parte. Claro que los padres son una parte importante de este crecimiento, porque acompañan a sus hijos con esfuerzo y dedicación.

También colaborando en la parte económica, generando in-

gresos para que cada actividad pueda sustentarse por sí misma. No solo para que cada una se mantenga vigente sino también para que queden instaladas y perduren en el tiempo.

Una cosa va generando otra y así se van sumando socios, que ya llegan a diez mil.

Y no son solo socios de fútbol, las distintas actividades aportan lo suyo. Cada una logra su crecimiento individual (como el Baby Fútbol, por citar un caso) para que el contexto general del Club sea muy alentador de cara al futuro. Cuando pueda concretarse la pendiente y demorada tercera etapa de las obras aportará más espacios y alternativas para que el crecimiento se afirme más aún. Además, con los terrenos cedidos (trece hectáreas y media) por el Municipio y la Base Aérea ampliará aún más el abanico de actividades y también el horizonte de un futuro con grandeza.

No es un tema menor que todo esté concentrado en un

solo lugar (sin desmerecer al Predio de Pontevedra), ya que eso genera un sentido de pertenencia tan necesario como importante.

Para el Deportivo Morón, pasar de ser un club de fútbol a ser un club con fútbol no es algo que se logra de un día para otro. Es un proceso que lleva su tiempo. Más aún cuando El Gallo nació y fue concebido con el fútbol.

Deportivo Morón sigue creciendo como un Club de Primera, al que solo le falta llegar a Primera. Más temprano que tarde lo logrará.



Conocelo y Alojate

HOTEL ALHAMBRA

TEL.: 2625-422732/ 15594449
 E-mail: hotelalhambra1@gmail.com.ar
 Sarmiento 55 - General Alvear - Mendoza

Italia Helados

Envíos Sin Cargo
4466-1546
 Av. Cristiania 1723
 Ete. Plaza Atalaya

COLEGIO WARD
 Institución cristiana abierta a la comunidad

Turno vespertino

BACHILLERATO PARA ADULTOS
 Duración: 3 años. Orientación en Gestión y Administración. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE INGLÉS
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE EDUCACIÓN FÍSICA
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

FORMACIÓN BÁSICA MUSICAL (FOBA)
 Acreditación oficial. Convenio con el IUNA: Ingreso directo a la Lic. en Artes Musicales. Edad mínima: 14 años.

ESCUELAS DEPORTIVAS y MUSICALES
 Abiertas a la Comunidad: Atletismo, Handball, Natación y Voley / Técnicas instrumentales y de iniciación musical.

Héctor Coucheiro 599 (B1707ASK)
 Villa Sarmiento, Pcia. de Buenos Aires
 4658-0348 - info@ward.edu.ar www.ward.edu.ar

“El avance hacia la utopía requiere de muchas batallas pero, sin duda, la primera es la batalla cultural”
 Floreal Gorini

centro cultural de la cooperación FLOREAL GORINI

Avenida Corrientes 1543 (C1042AAB) CABA
 Informes: [011] 5077-8000 (Boletería: int. 8313)
www.centrocultural.coop / CentroCulturalCooperacion